



Regionaljournal Steiermark



## Hohe Auszeichnung

**Die Murtaler Fotografin Bianca Steinberger holte sich den ersten Preis im Landes- und Bundeswettbewerb der Jungfotografen.**

Schon im Vorjahr belegte Bianca Steinberger in der Kategorie ?Lehrlinge? den zweiten Platz im Wettbewerb der Berufsfotografen, heuer holte sie sich die talentierte Murtalerin bei den ?Jungfotografen? den ersten Platz sowohl in der Landes- als auch in der Bundeswertung! 45 junge, kreative Menschen waren gegeneinander angetreten - mit ihrem meisterlichen Werk zum Thema ?Haare? hat die 21-jährige Fotografin die hochrangige Jury überzeugt und den Titel nach 20 Jahren zurück in die Steiermark und erstmals nach Judenburg geholt.

Zum Bild inspiriert wurde Bianca Steinberger durch Erzählungen eines Bekannten, der über Auschwitz und einer dort ausgestellten Vitrine voller Haare berichtete ? mit echten Haaren eines lokalen Friseurs und dem passenden Model gelang die meisterliche Umsetzung des Themas. Die Liebe zur Fotografie entwickelte die junge Steirerin bereits in ihrer Lehrzeit bei Foto Mitteregger in Judenburg, wo sie auch heute noch tätig ist und von Anfang an eigenständiges und verantwortungsvolles Arbeiten erlernte. Der Abschluss aller vier Berufsschuljahre in Graz und Linz gelang mit ausgezeichnetem Erfolg, neben Fotoreportagen und Portraffotografie sind heute vor allem das Erstellen und kreative Gestalten von Fotobüchern und die digitale Nachbearbeitung am Computer die Steckenpferde der talentierten Fotografin, deren nächstes Ziel die Meisterprüfung ist.

Bürgermeister Hannes Dolleschall und 2. Vzbgm. Ing. Wolfgang Toperczer freuten sich mit Chef und Mentor Heinz Mitteregger über die hohe Auszeichnung und das Engagement der jungen Dame und überbrachten die Glückwünsche der Stadt Judenburg. Zur Preisübergabe nach Graz reiste eine ganze Delegation aus dem Murtal an: neben Bianca Steinberger durfte auch Florian Hruba einen Preis entgegennehmen - er erreichte im Bewerb der Lehrlinge den hervorragenden 3. Platz! Das Team des Regionalkuriers gratuliert recht



herzlich!

Fotos:Bianca Steinberger & FotoMitteregger  
Text: Stadtmarketing Judenburg/Karoline Straner

